

FEDERACIÓN AUTISMO MADRID PREMIA COMPROMISO AYUNTAMIENTO ALCOBENDAS

Por **NuevoImparcial** - 04/04/2018

EL AYUNTAMIENTO DE ALCOBENDAS HA SIDO RECONOCIDO POR LA FEDERACIÓN DE AUTISMO DE MADRID POR SU "COMPROMISO CON EL MUNDO DE LA DISCAPACIDAD PROMOVRIENDO INICIATIVAS INCLUSIVAS COMO LAS PLAZAS DE INTEGRACIÓN EN COLONIAS URBANAS JUNTO A LA ASOCIACIÓN APAMA.



El alcalde de Alcobendas y la concejal de Familia y Bienestar Social han recibido hoy el diploma conmemorativo del reconocimiento. El Ayuntamiento tiene un convenio con la asociación APAMA con el fin de ofrecer al programa personal cualificado. Además, los monitores de las colonias reciben formación especial en aspectos relativos a la inclusión

Alcobendas ha ido incrementando las plazas de integración y necesidades especiales en las *Colonias Infantiles Urbanas* cada verano desde hace unos años hasta alcanzar el medio centenar que se ofertan en la actualidad.

Con esta iniciativa se cumple el objetivo de facilitar alternativas de ocio y tiempo libre a niños con necesidades especiales atendiendo así la diversidad infantil y promoviendo la integración y la inclusión.

